

# POLSEK

## Pengamanan Kompetisi Sepak Bola di Wilayah Hukum Polsek Takokak Berjalan Lancar

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Aug 4, 2024 - 23:58



**Polres Cianjur Polda Jabar** – Polsek Takokak, Polres Cianjur, dengan dipimpin oleh IPDA R. Kurnia Gumelar selaku Kanit Samapta, berhasil melaksanakan pengamanan pada kompetisi sepak bola yang berlangsung di wilayah hukum

Polsek Takokak pada Minggu, 4 Agustus 2024. Kegiatan ini mendapat arahan langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Dalam kegiatan tersebut, IPDA R. Kurnia Gumelar beserta tim pengamanan dari Polsek Takokak memastikan seluruh rangkaian acara berjalan lancar dan aman. Kompetisi sepak bola yang diikuti oleh berbagai tim lokal ini mendapat antusiasme tinggi dari masyarakat sekitar, sehingga diperlukan pengamanan yang maksimal untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja tim pengamanan. "Kami sangat menghargai kerja keras tim pengamanan yang telah memastikan jalannya kompetisi ini dengan aman dan tertib. Ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Seluruh rangkaian acara kompetisi sepak bola ini berjalan dengan sukses tanpa ada gangguan berarti, berkat kerjasama yang baik antara pihak kepolisian, panitia, dan masyarakat. IPDA R. Kurnia Gumelar menambahkan, "Kami akan terus berupaya memberikan pengamanan terbaik dalam setiap kegiatan masyarakat, guna menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga."

Kompetisi sepak bola ini tidak hanya menjadi ajang pertandingan olahraga, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat silaturahmi dan kekompakan antar warga di wilayah Takokak. Dengan pengamanan yang maksimal, diharapkan kegiatan serupa dapat terus berjalan dengan sukses dan kondusif di masa mendatang.